

VIVO O MUERTO (I)

Junior Kroenen



Image not found.

Capítulo 1

Fue solo una idea pasajera, un sencillo experimento que en mi tiempo libre diseñe y finalmente hice realidad. Una computadora usada, 3 meses sin dormir bien y una conexión a internet, medianamente decente, fueron los elementos suficientes para hacer realidad mi creación. En otras partes del mundo ya lo habían inventado y lo llamaban de muchas formas. Parecía que cada día aumentaba la cantidad que ya existían. Pero, solo eran copias de lo mismo, solo que con un nombre distinto.

Un banquero dijo alguna vez: "*dame le control sobre el dinero de las personas y no importará quién redacte sus leyes*". Ese poder es el que ahora tengo y, debido a esto, me persiguen hoy. Muchos religiosos me señalaron como el anticristo, los políticos pusieron sus ojos sobre mí en cuanto mi nombre empezó a resonar como el creador de aquello que no podían regular ni controlar. Se hizo necesario para comprar cualquier elemento, su valor aumentó radicalmente frente a las monedas más influyentes y en poco tiempo ese sencillo experimento que nació en la pequeña habitación que habitaba hace 15 años se convirtió en la principal moneda virtual de comercio mundial. Un único método de pago bajo un solo nombre. La unificación de la economía global. La utopía inalcanzable de los precursores de las raíces de esta tecnología, finalmente alcanzada por mí. El primer paso para lo que creí, sería un gran avance, pero, fué el inicio del fin de esta era.

Al inicio, los líderes mundiales me vieron con complacencia. Solo por las numerosas ganancias que ellos recibieron durante años, a cambio de que promovieran el uso de esa moneda única. Sin embargo, yo fuí el depositario principal de los frutos que mi creación dió. Luego emergió del lugar menos pensado, un aliado, que creí, estaba a favor del cambio que inicié. Se mostró amable y fue él, favorito de entre 140 personajes icónicos e influyentes, quién fué elegido como líder de la "*suprema alianza mundial*". Un gobierno para todos. Por primera vez el mundo en las manos de una sola persona. Influyente, carismático y con un toque de demagogía supo ganarse a la multitud de seguidores que lo ovacionaban. Elegir a un representante mundial fué lo que vino luego de una economía global consolidada.

Él supo como mantenerse en el poder al menos 6 años. Confiado de su posición de amo y señor, cometió el error de seguir alimentando con promesas a sus seguidores. Entonces, pequeñas redadas en contra de este líder empezaron a estallar en cada rincón de la tierra. La idea de que los países perdieran su independencia, fué un pilar que se reedificó solidamente y se alzó como causa de los nuevos detractores. Además, el desvío de recursos para la construcción, en tiempo récord, de la ciudadela orbital exclusivamente para millonarios, en la que incluso yo tuve un lugar, enardeció más de un tercio de la población mundial. Las

consecuencias económicas no tardaron en emerger y obviamente pidieron que me encargara de la situación. Me enviaron a hacer el trabajo sucio y, como una oveja obediente rebosante de confianza, hable a los medios para tranquilizar a la población mundial.

Cualquier intento fué inútil, la economía mundial decaía cada vez más y sobre alguien debía recaer la culpa. Es decir: sobre mí. Allí es cuando los que se mostraron como aliados, se pusieron en mi contra. "Irresponsable", "corrupto" y un montón de connotaciones más para dirigirse hacia mí, formaron parte de los discursos rebuscados de el "Lider Mundial". Lo que ocurrió después, es bastante predecible. Acciones propias de la política.

Me refugié aquí porque es el único lugar donde no buscarían. Afortunadamente no hay nadie con quien puedan amenazarme para obligarme a salir. Así es la solitaria vida de nosotros, las personas exitosas. El éxito es un delicioso plato para uno, pero al final, ¿de que vale si el final que te espera es este?. Un final donde toda la galaxia te busca vivo o muerto.